

Cuba participe à une réunion régionale sur les systèmes alimentaires



La Havane, 26 avr (RHC) Cuba participe à la première réunion préparatoire régionale visant à faire le point sur les systèmes alimentaires pour réaliser l'Agenda 2030, qui a débuté ce mercredi dans les locaux de la Représentation de la FAO.

L'objectif de cette réunion est d'assurer le suivi des engagements nationaux post-Sommet des systèmes alimentaires, où participent des représentants des gouvernements et d'autres acteurs stratégiques, selon une note du siège de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) dans la capitale cubaine.

Cuba participe à cette réunion avec une délégation dirigée par la vice-ministre du commerce extérieur et des investissements, Deborah Rivas.

Près de deux ans après le Sommet sur les systèmes alimentaires, la FAO, le Fonds international de développement agricole et le Programme alimentaire mondial renforcent leur travail conjoint et coordonné avec d'autres agences des Nations Unies afin de soutenir les pays et de faire progresser la sécurité alimentaire et la nutrition des populations.

La réunion a lieu dans le cadre de la sixième réunion du Forum des pays d'Amérique latine et des Caraïbes sur le développement durable.

La vice-ministre cubaine a participé au panel de haut niveau sur le financement des transformations du système alimentaire, où elle a souligné que le secteur agroalimentaire est une priorité stratégique pour Cuba, qui a été approuvée dans le Plan national de développement économique et social à l'horizon 2030 (PNDES).

Elle a souligné que le pays encourage la mise en œuvre d'un plan national pour la souveraineté alimentaire et l'éducation nutritionnelle (SAN) et a récemment approuvé la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle, afin de donner à la municipalité un rôle dynamique dans les systèmes alimentaires locaux, avec la participation des institutions gouvernementales, des entreprises et de la société civile.

Deborah Rivas a remercié les différentes agences, programmes et fonds du système des Nations unies à Cuba pour leurs contributions, qui ont largement soutenu la mise en œuvre du plan et de la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité nutritionnelle.

Réaffirmant l'engagement de Cuba en faveur de la sécurité alimentaire, de la nutrition, de l'Agenda 2030 sur le développement durable et de la coopération Sud-Sud et triangulaire, la viceministre a déclaré que l'alignement des différentes agences de coopération internationale et des donateurs est nécessaire de toute urgence pour catalyser les transformations requises dans le secteur alimentaire.

Le coordonnateur résident des Nations unies à Cuba, Francisco Pichón, a également participé à la réunion et a rencontré le représentant régional de la FAO, Mario Lubetkin, afin d'analyser le travail réalisé à Cuba pour faire progresser la sécurité alimentaire et nutritionnelle conjointement avec toutes les agences.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320844-cuba-participe-a-une-reunion-regionale-sur-les-systemes-alimentaires>



Radio Habana Cuba